

Bupati Asahan Ikuti Lepas Sambut Danrem 022/PT

Edward Banjarnahor - ASAHAN.MEDIAVERIFIKASI.COM

Sep 29, 2023 - 21:59



ASAHAN - Bupati Asahan diwakili Asisten Pemerintahan dan Kesra ikuti kegiatan lepas sambut Danrem 022/PT dari Brigjen TNI Luqman Arief S.I.P Kepada Kolonel Inf Agustatius Sitepu, S.sos M.Si bertempat di Ballroom Hotel Sapadia Siantar, Senin malam (11/09/2023).

Acara pisah sambut tersebut turut dihadiri oleh Bupati dan Walikota se Wilayah Korem 022/PT, Dandim 0208, mewakili Danlanal TBA, mewakili Polres Asahan

dan tamu undangan lainnya.

Pasca kegiatan, Bupati Asahan melalui Asisten Pemerintahan Buwono Prawana, SIP, M.Si mengatakan, atas nama Pemerintah Daerah dan seluruh masyarakat Kabupaten Asahan menyampaikan penghargaan dan ucapan terimakasih yang setinggi-tingginya kepada Brigjen TNI Luqman Arief S.I.P atas sumbangsih, dedikasi dan pengabdian bagi kemajuan wilayah Korem022/PT. "Mudah-mudahan Allah SWT, Tuhan Yang Maha Kuasa senantiasa memberikan kesehatan, Taufiq Hidayahnya dan semoga lebih sukses lagi ditempat yang baru, yaitu di Korem 121/Abw Sintang Kalimantan Barat. Kami berharap jalinan kerjasama dan silaturahmi yang telah terbina dengan baik selama ini dapat terus berlanjut", ucapnya.

Selanjutnya dirinya juga mengucapkan selamat datang dan selamat bertugas kepada Kolonel Inf Agustatius Sitepu, S.sos M.Si beserta ibu. "Kami yakin apa yang telah dilaksanakan oleh pejabat terdahulu dapat dilanjutkan dan lebih ditingkatkan. Kami siap bekerja sama dan sama-sama bekerja demi menciptakan ketertiban dan keamanan di wilayah Korem 022/PT Khusus nya Daerah Kabupaten Asahan", harapnya.

Selain itu, Asisten Pemerintahan Buwono Prawana, SIP, M.Si juga mengucapkan rasa terima kasih dari Pemerintah dan masyarakat Kabupaten Asahan atas peran dan perhatian dari Tentara Nasional Indonesia (TNI) dalam upaya membangun Indonesia terkhusus di Kabupaten Asahan.

"Kami percaya kerja sama antara TNI, Pemerintah Daerah, Forkopimda Asahan dan masyarakat sudah terjalin dengan baik dan semoga hal tersebut dapat membawa kebaikan khususnya dalam mensukseskan Visi dan Misi Kabupaten Asahan yakni Masyarakat Asahan Sejahtera yang Religius dan Berkarakter", tutupnya.

Pertemuan tersebut dilanjutkan dengan pemberian cinderamata oleh Bupati Asahan diwakili Asisten Pemerintahan Buwono Prawana, SIP, M.Si kepada Danrem 022/PT. **Edward Banjarnahor**